

Gesendet: Donnerstag, 18. Mai 2017 09:27

An: tegethoff@worte-und-leben.de

Betreff: Briefe meines Großvaters

[...] Die Briefe meines Großvaters haben mich sehr berührt, da ich Seiten von ihm kennen gelernt habe, die ich vorher gar nicht kannte. Und auch die Situation meiner Familie in der Zeit ist mir so sehr viel plastischer geworden (inklusive praktischer Tipps 'Zitrone bei Verstopfung' und der Schwierigkeiten, damals Zitronen zu bekommen). Und, was mir vorher auch gar nicht so klar war, bzw. was ich nie verstanden habe, welches 'Führer-Vertrauen' damals geherrscht hat, wenn ich die Interpretation der politischen Gesamtlage (die mir heute aus Geschichtsunterricht ja aus der Vogelperspektive sehr klar ist) aus der Perspektive eines kleinen Mannes der damaligen Zeit lese. Insgesamt für mich eine sehr schöne Erfahrung, diese Seite kennen zu lernen. [...]